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機会がなく、いつも時刻表を見てその中で旅をし一人
で楽しんでおりました。しかし、時刻表を見て旅を楽
しむことはそろそろやめようと思っていた頃、2011年
に震災があり、その状況を見た時「明日はわからない
のだなあ、これからはやりたい事はしておいた方がい
いのだなあ」と思い、時刻表を見ては少しずつ鉄道の
旅をするという趣味の乗り鉄を始めました。
　2012年 9 月、群馬県横川にある碓氷鉄道文化村に行
き、ＥＦ63電気機関車の運転体験講習を受け、この機
関車の運転免許を取りました。運転免許と言ってもそ
こでしか運転出来ませんが、実際に数100mの運転で
すが、好きな人にとってはとてもうれしいものです。
　又、私はＳＬにも乗って歩きました。
・ＳＬもうか：真岡鉄道、栃木県下館～益子～茂木）
・ＳＬバレオエクスプレス（秩父鉄道、熊谷～三峰
谷）
・ＳＬかわね号（大井川鉄道、静岡新金谷～千頭）
　（千頭～接阻峡温泉～井川・アプト式機関車）
　子供たちに大変人気のあるトーマス号もあります。
・ＳＬ銀河（花巻～釜石）中にはプラネタリウム等が
あり、乗りごたえ見ごたえがあります。大体一人で
行きますが、一人で行ってもそういった人たちが来
ていますので、すぐに話が合います。
・Ｃ61記念号・ＳＬレトロみなかみ（高崎～水上）
・ＳＬぐんまよこかわ号（高崎～横川）横川駅は峠の
釜めしで有名でした。
　ＳＬなど珍しい列車に乗りますと、沿線のそっち
こっちにカメラマンがたくさんいて、そして車も追い
かけて来て手を振ってくれたり、沿線の近くにある家
の窓から手を振ってくれたりされますので、何となく
スターになった気分にもなります。私は乗れない時は
見る方でしたので、非常にうらやましく思っておりま
した。見る側の気持ちも良くわかります。
　次は、乗って楽しい列車を紹介したいと思います。
　今、世の中はモノからコトへと言われております。
モノを売り買いするだけでなく、そこに体験するとい
うものを加えないと商売はやっていけないと言われて
おります。鉄道も移動手段から体験手段へと変化して
きています。
・おいこっと・やまどりループ・レトロみなかみ
（飯山～十日町～水上・高崎）ローカル線
　おいこっとは、千曲川を沿って走っており、長野県
を流れているときは千曲川、新潟県に入ると信濃川と
名前が変わります。人が住んでいるのかなと思われる
位の田舎です。Ｔｏｋｙｏ（東京）を反対に読みますと
〝おいこっと〟となり、それが由来とのことです。や
まどりループで上り、帰りは直線のルートを下ります。
又、土合駅があり、上りの駅は地上、下りの駅は地下
にあり、420段の階段でつながっております。
・越乃Shukura（上越妙高～十日町）日本海のきれい
な海が見えるところを走ります。
・トランスウィート四季島（上野～塩山～姨捨～会津
若松～上野）体験型
・ストーブ列車（津軽鉄道） 

－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

会　場　長沼（長沼フートピア公園駐車場集合）
・地区大会（4/19、仙台）に参加希望の方は回覧する
名簿にご記入下さい。

◎米山功労者　感謝状授与
　　山田正会長　第１回目

○佐沼ＲＣ臨時総会（議長：山田正会長）
・議案（ 1件）
　第１号議案　次年度の会計担当者について
先般の理事会に於て、次年度の会計に千葉正宏会
員が承認されました。依って皆様にお諮りいたし
ます。承認される。

　※千葉正宏会員は次年度の理事に選任されていまし
たが、会計担当となりましたので、理事選挙で
次点の佐藤早智子会員に繰り上げで理事になっ
ていただくことになりました。ご報告致します。

 

　「私の乗り鉄日記」　　　　　　　熊谷敏明会員　
　私は子供の頃から鉄道が好きで、よく乗り物に乗っ
て行っていました。現在は寝台列車はありませんでし
たが、昔はいっぱいありました。昔で言うブルートレ
インというのはなくなりましたが、私はこう言った列
車によく乗って行っておりました。乗ったことのある
寝台列車について、映像を見ながらお話したいと思い
ます。
・急行銀河：東京午後11時発、翌朝７時頃大阪に着く
寝台急行です。ＪＣにいた頃、皆さんは飛行機を利
用されていましたが、私は一日早く出てこの列車に
乗って一人で行っておりました。寝台列車は旅情を
を誘うところがあり楽しいものでした。
・急行はまなす：青森～札幌間の運行で、半分座席、
半分寝台の列車でした。廃止になると言うことでド
リームチケットを購入し、息子と二人で乗ってきま
した。青森側は電気機関車で函館に着くとディーゼ
ル機関車にかえて北海道を走ります。
・サンライズ瀬戸：この列車には去年の12月に乗りま
した。来春結婚する娘、今春卒業する一番下の息子
と一緒に旅をするのは最後になるのではないかと思
い、体調の悪い中乗って行きました。この列車は全
部個室の寝台で岡山に着くと、出雲行きと高松行き
に切り離され、私たちは琴平まで行きました。
　私は、昔から乗り鉄が好きでしたが、なかなか乗る
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・本日の出席率　80.31％

・山田正会長　本日の臨時総会のスムーズな進行への
御協力をお願いします。熊谷敏明会員の独創的な
スピーチにご期待申し上げます。

・熊谷敏明会員　本日、スピーチの予定です。どうな
ることやら心配です。

・布施孝之会員　熊谷敏明会員のスピーチ楽しみに！
・村上武彦会員　本日のスピーチ、ご苦労様です。
・飯塚仁哉会員　熊谷敏明会員のスピーチ、楽しみに
聞いてますよ。

・佐藤幸一会員　熊谷敏明会員のスピーチにご期待い
たします。

・江川元徳会員　〝真実〟をかくしているからＮＣＯ
Ｖ（新型コロナウイルス）のさわぎを拡大してい
る。〝真実〟をかくす人は、人ではない。

・八谷郁夫会員　熊谷敏明会員のスピーチ楽しみです。
・阿部泰彦会員　熊谷敏明会員のスピーチ御苦労様。
・菅野幸一郎会員　熊谷敏明会員のスピーチにご期待
します。

・佐藤靜市会員　熊谷敏明会員のスピーチを歓迎いた
します。

・二階堂恭子会員　熊谷敏明会員のスピーチはじめて
です。何の課題なのか楽しみです。

・武川毅幹事以下　本日のスピーチに期待して
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　髙田次雄会員
佐竹孝行会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　
高橋利光会員　布施孝尚会員　菅原慶一会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　及川昭宏会員
太田陽平会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　及川富男会員　佐々木淳会員

千葉正宏会員　加藤亮会員　伊藤幸子会員
　以上、ありがとうございました。

　皆様ご承知のニュ－コロナウイルス感染は、拡大の
一途を辿り 2月13日のプレス発表では、横浜港クルー
ズ船感染者174名、国内感染者は計203名となり、中国
本土感染者44,653名、死亡者は1,113名と発表されまし
た。
　中国旧正月「春節」明けの日系企業では、物流網の
寸断で操業延期など、真に「世界の工場たる中国の機
能不全」は経済に深刻な打撃を与え、先月27日中国の
海外国体旅行停止の通達で、りそな総研のインバウン
ド消費減少額は6,244億円と試算され、日本国内では、
海外旅行の敬遠や仙台市内のホテルでは、中国人宿泊
者、有無の確認など風評被害は拡大傾向にあります。
感染は 4月まで続くとの見解が示されましたが、いず
れ今後の推移を注視する所であります。

・ガバナー事務所より
2019－20年度地区大会開催に伴う広告協賛のお願
い（プログラムに広告掲載）

・ガバナーエレクト事務所より
　　2020－2021年度クラブ情報の提出について
・大船渡西ＲＣより
創立50周年記念式典の案内
日　時　 5月16日㈯　13：00～
会　場　大船渡プラザホテル
登録料　10,000円

・登米市環境課より
2020年度登米市クリーンアップ湖沼群のお知らせ
日　時　 3月20日㈮　8：30～10：00
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米山功労者、山田正会長へ感謝状授与

今週のスピーチ


